3学序之的

~ 今週の言葉 ~ 「木守柿 (きもりがき)」 (柿の収穫のときに全部とらないで、来年も よく実るように少しだけ残しておく風習) ~自然と共に歩んできた日本人の心ですね~ 令和 2年 11月 6日(金) 発行 第25号

それぞれの心に「ゴールド金賞」は輝く

10月31日(土)「菊竹祭」が開催されました。多くの保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。 生徒たちは、当日の張り詰めた空気の中、うまくいったことばかりではなかったかもしれませんが、それぞれが自分にできる ことに全力で取り組んでいたと思います。縮小開催となっても、愚痴を言わずがんばってきた3年生たち・・・。

そんな3年生の各クラスが選び、歌い込んできた曲は、卒業まで半年を切った今だからこそ歌える曲ばかりでした。

1組「YELL」

~ 笑い合ったあの日も 唄い合ったあの日も 強く深く 胸にきざまれていく ~

2組「証」

~ 傷つけ合っては 何度も笑い合えたこと 絆を胸に秘め 僕も歩き出す ~

3組「友~旅立ちの時~」 ~ 確かめ合えたあの日の 約束胸に信じて 未来へ 歩いていく」 ~

振り返れば、これまで多くの時間を共有してきました。数々の出来事に笑い合い、時には涙を流したこともありました。 そしてまもなく、それらすべてを自分の力にして、新たな道へと旅立ちます。

大きな学校行事は、ほぼ終了となります。コンクールでしたので賞はつきましたが、それぞれの心に「ゴールド金賞」は輝きます。ここから進路達成に向かって一直線・・・。今まで以上に強い意志が求められます。ある生徒がこんなことを口にしていました。「最近時間が過ぎるのが早いんですけど・・・。」本当にその通りで、毎日毎日があっという間に過ぎていきます。かけがえのないこのときを大切に、歩みを止めずに・・・。

♪ 各賞受賞者から一言いただきました ♪







★ ゴールド金賞 3年3組 ★ (学級を代表して、指揮者を務めた小野田 琉空くんのコメントです) 僕たちは練習から真面目に取り組みました。男声の力強い歌声と女声の美しい響き、そしてみんなをリードする伴奏があったからこそ「金賞」がとれたのだと思います。最高の思い出になりましたし、クラスメートみんなに感謝したいです。

☆ 指揮者賞 佐久間 捺さん (3年1組) ☆

学級のまとめ方が分からず、上手くいかないこともありましたが、指揮者賞をとれて嬉しかったです。学級みんなで 金賞をとりたかったという思いもありますが、みんなで頑張ったことは良い思い出になりました。

☆ 伴奏者賞 矢島 蒼生さん (3年3組) ☆

今年も賞をとることができて嬉しかったです。また、私自身楽しく演奏することができて、良い思い出になりました。

♪ 今週の情報

お忙しい中、三者懇談に足をお運びいただきありがとうございます。今週もよろしくお願いします。寒いので暖かくしておいでください。なお、三者懇談がお済みのご家庭は、順次「受験確認書」の提出をお願いします。

★週の子定 ※ 三者懇談日(10日・12日)は、短縮5時間授業となります。

| 9日(月) | | 15:50 頃下校 | 12日(木) | 三者懇談 ⑥カット | 14:10 頃下校 |
|--------|------------|-----------|------------------------|-----------|-----------|
| 10日(火) | 三者懇談 ⑥カット | 14:10 頃下校 | 13日(金) | 短縮·防犯教室⑥ | 15:50 頃下校 |
| 11日(水) | 薬物乱用防止教室⑤⑥ | 15:30 頃下校 | 期末テストも近づいています。早めの準備を…。 | | |